



Lucie la baratineuse

Description

Désignée par le NFP comme candidate au poste de Premier Ministre de la France, cette énarque symbolise l'union de la gauche et le trait d'union entre le PS, le PC, les Ecolos et LFI. Pour sa crédibilité, elle est responsable du budget de la mairie de Paris dont elle gère les déficits, un rôle qui aux yeux des membres du NFP est un gage suffisant pour gérer les déficits de la France.

Forte de cette désignation, Lucie Castets a écrit à tous les parlementaires pour les informer qu'elle appliquerait le programme du Nouveau Front Populaire et qu'elle est même prête à rencontrer les parlementaires volontaires pour discuter de censure et de l'opposition du Parlement. Rien que ça !

Lucie Castets a entrepris un marathon du Tour de France, toute seule, en route pour une campagne électorale de Premier Ministre sans titre, toute seule, et, pour plaire aux français elle ne recule devant aucun argument.

Elle a étalé sa vie privée dans un discours intimiste où elle fait son coming out, dévoile qu'elle est lesbienne, parle de son cul, de sa femme, de son enfant, de son handball, autant de moi, et moi, et moi, dont la France se bat les flancs.

Elle expose avec assurance un programme qu'aucun bloc politique ne peut mettre en œuvre, persiste à ne parler que d'elle avec un aplomb et un manque d'humilité époustouflants. La super woman déchue d'avance, annonce surtout qu'elle n'a rien à prouver gratifiant au passage les français d'une logorrhée interminable et insupportable.

Totalement hors sujet, sa campagne ne s'appuie sur aucune légitimité tangible, c'est de l'agitation stérile face à un président invisible qui la laisse s'exciter avec ses mentors en attendant le 23 août pour dévoiler aux français le choix du vrai futur Premier Ministre de la France.

Voir une classe politique qui se comporte en vainqueur lorsqu'elle sait qu'elle a été vaincue devient épuisant. Jamais on n'avait vu en France, un Premier Ministre autoproclamé en goguette à travers champs, c'est une nouveauté du NFP prêt à marcher et à écraser toutes les lois et tous les droits, car après tout, qu'importe le flacon ? Pourvu qu'on ait l'ivresse de la bordélisation.

Le NFP n'a obtenu que 28% des voix en rassemblant les voix les plus diverses ! En France, seules les institutions font la loi et le droit. Jusqu'à nouvel ordre le Premier Ministre est nommé par le Président de la République et investi ou censuré par l'Assemblée Nationale. Point final.

Alors Lucie Castets... Mon cul ! dirait encore Zazie dans le métro.

Lucifer

Categorie

1. Politique

date créée

16 août 2024